



KINNEAR'S MILLS

4^e Avis aux citoyens de Kinnears Mills Publié le 7 avril 2020 ÇA VA BIEN ALLER

Distanciation sociale et contravention

Les rassemblements de groupes (2 personnes ou plus), de familles ou d'amis ne vivant pas dans la même maison sont interdits dans la municipalité sous peine de contravention de 1 000\$ et un casier judiciaire criminel.

Avez-vous pensé à vous faire votre potager ?

Le comité d'embellissement vous annonce qu'il y a 4 parcelles qui seront ajoutées au jardin communautaire. Les parcelles sont d'une grandeur de 15 pieds par 15 pieds. Pour réserver une parcelle, veuillez contacter Robert Sanfaçon au 1 418 951-4972.

La municipalité invite les citoyens à faire leur propre jardin.

Avez-vous envoyé votre image de votre arc-en-ciel ?

Si vous avez 2 à 12 ans et que vous n'avez pas encore envoyé une image de vous et de votre arc-en-ciel. La municipalité vous invite à le faire par courriel : coordination@kinnearsmills.com.

Parc municipal fermé

Le parc de la municipalité est fermé jusqu'à nouvel ordre.

Site internet de la municipalité : www.kinnearsmills.com et/ou le compte facebook de la municipalité : <https://www.facebook.com/kinnearsmills>

Chers citoyens, chères citoyennes de Kinnears Mills,

En ces moments difficiles, je tiens à vous remercier pour tous les efforts que vous mettez à combattre et éloigner la COVID-19

En cette période de Pâques, qui est la fête de la Résurrection, je tiens à ce que vous sachiez que vous êtes notre priorité.

Je vous souhaite de très joyeuses Pâques.

Paul Vachon, maire

P.S. Vous pouvez toutefois laisser entrer le lapin de Pâques parce que comme la fée des dents il n'est pas contagieux.





4th Notice to the citizens Kinnear's Mills Published on April 7 2020 It's going well

Social distancing and violation

Reunions of groups (2 or more people), families or friends not living in the same house are prohibited in the municipality under penalty of a fine of 1 000\$ and a criminal record.

Have you thought of making your vegetable garden ?

The committee of «Embellissement» announces that there are 4 plots that will be added to the community garden. The plots are 15 feet by 15 feet in size. To reserve a plot, please contact Robert Sanfaçon at 1 418 951-4972.

The municipality invites citizens to make their own garden.

Have you sent your image of your rainbow ?

If you are 2 to 12 years old and have not yet sent a picture of yourself and your rainbow. The municipality invites you to do so by email : coordination@kinnearsmills.com.

Closed municipal park

The municipal park is closed until further notice.

Municipality website: www.kinnearsmills.com and municipality facebook account: <https://www.facebook.com/kinnearsmills>

Dear citizens of Kinnear's Mills,

In these difficult times, I would like to thank you all for your efforts to fight and keep COVID-19 away.

At this time of Easter, which is the time of the Resurrection, I want you to know that you are our priority.

I wish you a very happy Easter.

Paul Vachon, mayor



P.S. However you can let the Easter bunny in because like the tooth fairy it is not contagious.